
В объятиях младшей сестры (ВИДЕО)

Четверг. Берн. &quot;Янг Бойз&quot; - &quot;Анжи&quot; - 3:1. Самюэль ЭТО�О и Рафаэл
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Ну вот и все: вчера поздно ночью в двух европейских столицах - Берне и Белграде -
завершился еврокубковый год для российских команд.   Итог простой: гордая и
высокомерная Лига чемпионов нас отвергла, зато ее простоватая младшая сестра, Лига
Европы, дружелюбно распахнула объятия. Приглашение в весну получили три
представителя нашего первенства - "Анжи", "Рубин" и "Зенит". Интерес их к турниру, на
мой взгляд, идет на убывание как раз в этой последовательности. 

С "Анжи" ситуация наиболее ясная. Клуб отнесся к Лиге Европы самым серьезным
образом - начиная с того, что на официальном уровне всегда подчеркивал важность
своего присутствия на международной арене, и заканчивая тем, что тщательно
готовился к каждому сопернику, будь то хоть "Гонвед", хоть "Ливерпуль". 

Даже на последний, ничего не значивший матч с "Янг Бойз" Гус Хиддинк привез всех
сильнейших. И не просто привез, а с первых минут выставил на сто процентов боевой
состав - с Жусилеем и Диарра, Это’О и Траоре, Габуловым и Шатовым. 

Объясняется это, как мне кажется, и некими рекламными соображениями, стойким
желанием "показать себя". Ведь перед руководством "Анжи" задача стоит почти что
политическая - добиться того, чтобы в мире Дагестан ассоциировался не с тем, с чем в
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последние пятнадцать - двадцать лет, а с успешным футбольным клубом. Думаю, в том
числе для этого и затевалось все то, что называется "новой историей "Анжи". Что же,
как минимум в усердии махачкалинцам не откажешь. 

"Рубин", как всегда, остается загадкой. Как понять, нужна ли команде Лига Европы,
если вся жизнь казанцев окутана густой завесой тайны, активно напускаемой Курбаном
Бердыевым? Что кроется за темной историей с "откатами"? Будет ли тренер работать в
клубе в следующем году? На кого опустится молот репрессий внутри клуба? Сплошные
вопросы, среди которых степень еврокубковой мотивации явно растворяется… 

Не так давно Бердыев заявил, что некоторые СМИ намеренно распространяют о его
клубе слухи и сплетни. Возможно, так и есть. Но может быть, уважаемому главному
тренеру "Рубину" следует быть более открытым для общественности и тех же
журналистов и тогда возникшие вопросы отпадут сами собой? Пока же остается только
гадать, в каком виде и состоянии команда подойдет к весенней части Лиги Европы. 

Если в "Рубине" страсти кипят внутри, то "Зенит" в последнее время полюбил выносить
весь сор на суд народа. Футболисты свободно высказывают недовольство главным
тренером, а тот в свою очередь публично осаживает самых активных. При этом клуб
умудряется выигрывать у принципиальных соперников и набирать очки в чемпионате. А
на днях вот еще и "Милан" обыграл в гостях, добыв путевку в Лигу Европы. Что и
говорить, весело живет "Зенит" - наблюдать за ним в последнее время все интереснее. 

Правда, не уверен, что очень интересен будет его дальнейший еврокубковый путь.
Удивительно, конечно, получается: Лига Европы для "Зенита" вроде как давно
пройденный этап, а Лига чемпионов покоряться никак не желает. Жаль, что не
существует чего-то среднего - в этом гипотетическом турнире питерцы чувствовали бы
себя превосходно. Может, поэтому они так активно и выступают за чемпионат СНГ?

А если серьезно, то Лига Европы, уверен, заиграет для "Зенита" яркими красками, если
команда в следующем году возьмет себя в руки и не будет гнушаться играть в полную
силу на ранних стадиях плей-офф. Ведь чем дальше, тем будет любопытнее. И кто
знает, быть может, на одном из этапов придется сыграть с тем же "Анжи".
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